

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian didapatkan bahwa Proyek penguatan profil pelajar pancasila tema gaya hidup berkelanjutan berpengaruh terhadap akhlak siswa, hal ini berdasarkan data yang telah didapat dan diuji melalui aplikasi IBM SPSS Statistics version 23. Hasil pengujian hipotesis diperoleh hasil t hitung sebesar 5,781 lebih besar dari t tabel 1,665 dengan nilai signifikansi $0,000 < 0,05$ sehingga H_a diterima dan H_0 ditolak. Proyek Penguatan Profil Pelajar Pancasila tema gaya hidup berkelanjutan (X) berpengaruh sebesar 30,8% terhadap variabel Akhlak siswa (Y), dan 69,2% dipengaruhi oleh variabel lain yang tidak diteliti.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang peneliti lakukan, maka dapat diajukan beberapa saran sebagai berikut:

1. Bagi sekolah

Diharapkan agar pihak sekolah bisa terus meningkatkan dan mempertahankan pelaksanaan proyek penguatan profil pelajar pancasila tema gaya hidup berkelanjutan secara konsisten agar terbentuknya akhlak siswa, khususnya dalam konteks akhlak

terhadap alam yang menunjukkan perilaku mencintai dan melestarikan lingkungan.

2. Bagi guru

Diharapkan kepada seluruh tenaga pengajar di SDN Gorowong 05 mampu menjalin komunikasi serta berkolaborasi yang baik antara sekolah, orang tua, serta masyarakat secara luas sebagai pelopor dalam pelaksanaan penguatan profil pelajar pancasila tema gaya hidup berkelanjutan, guna mendorong sebuah keberhasilan terbentuknya akhlak siswa yang mencintai dan melestarikan lingkungan sekitar

3. Bagi siswa

Diharapkan kepada para siswa agar meningkatkan kesadaran akan pentingnya akhlak terhadap alam, dan diharapkan lebih semangat dan antusias ketika mengikuti pelaksanaan projek penguatan profil pelajar pancasila tema gaya hidup berkelanjutan, serta apa yang telah dipelajari dan dipahami dapat diterapkan dalam kehidupan sehari-hari.

4. Bagi peneliti selanjutnya

Kepada peneliti selanjutnya disarankan untuk dapat mengkaji lebih jauh penelitian ini serta melakukan penelitian pada tingkat sekolah yang berbeda, sehingga didapatkan hasil penyempurnaan

mengenai projek penguatan profil pelajar Pancasila (P5) tema gaya hidup berkelanjutan sebagai pembentuk akhlak siswa. Harapannya penelitian ini dapat menjadi manfaat serta acuan dan rujukan guna mampu dimanfaatkan semaksimal mungkin untuk penelitian selanjutnya.